

Brigada médica cubana en Gambia condena campaña de descrédito de EE.UU.



La Habana, 6 abr (RHC) La Brigada Médica Cubana en Gambia rechazó "la campaña inmoral y de descrédito" que lleva a cabo Estados Unidos contra la ayuda solidaria que ofrece Cuba a diferentes países del mundo, en medio de la crisis por la pandemia de la COVID-19.

En un comunicado publicado en el sitio web del Ministerio cubano de Relaciones Exteriores, la brigada refiere que a pesar del cruel y prolongado bloqueo que por casi 60 años impone Washington a su país, "nuestra pequeña isla del Caribe demuestra su compromiso con la solidaridad internacional al enviar a sus galenos a combatir esta terrible epidemia".

Según el texto, constituye un acto genocida que se haya impedido por el bloqueo estadounidense la llegada a Cuba de un donativo desde China (de la empresa Alibaba) para combatir la COVID-19; "una vez más el imperio brutal del Norte muestra su verdadero rostro", añade.

Los miembros de la brigada reafirman su compromiso con la solidaridad internacional y expresan que los médicos y personal de salud cubanos estarán en la primera línea de combate haciéndole frente a ese enemigo silencioso y sin rostro aparente que es la COVID-19.

Nuevamente reiteramos nuestro rechazo a la injerencia y empeño de Estados Unidos en atacar y hostigar la cooperación médica de la mayor de las Antillas bajo excusas infundadas, y con fines políticos, señala el documento.

Con esa campaña mediática y de acoso contra los colaboradores cubanos, el gobierno norteamericano solo persigue empañar la imagen altruista y solidaria llevada a cabo por Cuba, y constituye no solo un acto ofensivo contra el país, sino también contra el resto del mundo.

"Cuba seguirá enviando al mundo médicos y no bombas. Adelante nuestros Titanes de las Batas Blancas, la humanidad espera por nosotros. ¡Viva la solidaridad! ¡Viva Cuba! ¡Abajo el bloqueo!, concluye el comunicado.

Por otro lado, el Movimiento de Solidaridad con Cuba en Gambia calificó de extraordinarios y maravillosos los esfuerzos que hace la nación caribeña brindando ayuda a muchos países afectados por la COVID-19, pandemia que ha dejado más de 70 mil muertos en el mundo, "amenaza la vida, la economía y el bienestar de todas las naciones".

En una Declaración pública, la Asociación de Amistad Gambia-Cuba subraya que también son conscientes de la experiencia que tiene la isla en enfrentar situaciones complejas como la del nuevo coronavirus, porque sus brigadas médicas han estado siempre presentes en todos los rincones del planeta, salvando vidas y curando a los pueblos, publica el sitio de la Cancillería.

El comunicado finaliza expresando que Cuba nunca estará sola en la lucha contra el bloqueo de Estados Unidos porque la acompañarán los gambianos y los pueblos agradecidos africanos.(Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/218950-brigada-medica-cubana-en-gambia-condena-campana-de-descredito-de-eeuu>



Radio Habana Cuba